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Le Mot du Maire 

 
 

BONNE ANNÉE 2011  
 

      

Lô®quipe municipale et moi-même, avons le plaisir de vous présenter nos meilleurs 

vîux de sant®, bonheur et r®ussite pour lôann®e 2011, pour vous et pour vos 

proches, et aussi pour notre commune. 

Il peut para´tre paradoxal, en cette p®riode de difficult®s et dôincertitudes, 

dôadresser de tels vîux, et pourtant au-del¨ de la tradition, côest une bonne 

manière de manifester notre volonté de faire bouger les choses et de se mobiliser 

pour un avenir collectif meilleur, garant de bonheur individuel. 

A la dernière réunion du Conseil Municipal, nous avons fait un point de tout ce qui 

a été réalisé dans cette première partie de notre mandat. Nous pouvons être 

satisfaits de constater le bon fonctionnement de nos commissions. Je remercie très 

sincèrement tous ceux qui se sont investis en 2010 au service du bien commun. 
 

En 2010, tout nôa pas ®t® facile. R®cemment, notre 2
ème

 adjoint, Monsieur Bernard 

PERI a estimé ne plus trouver les conditions pour poursuivre le mandat que vous 

lui aviez confié. Nous regrettons son départ et le remercions vivement pour tout ce 

quôil a fait pour la commune. 
 

Côté subventions, 2010 est une année de déception. Le Conseil Général nous avait 

fait miroiter un soutien important de nos projets dans le cadre dôAmbitions C¹te 

dôOr. Nous avons beaucoup travaill® sur les dossiers et dans les r®unions pour 

présenter 4 projets ; 2 ont été retenus (aucun pour beaucoup de communes). Mais 

en d®finitive, les subventions probables sont de 25% pour lôun et moins de 5% pour 

lôautre. Jamais elles nôont ®t® aussi basses. Jôesp¯re trouver dôautres ressources 

dans le cadre du Feader de lôEurope et du Contrat Etat-Région. 
 

Autre point financier désagréable : un arr°t® pr®fectoral nous fait adh®rer dôoffice au  

SITNA / Syndicat intercommunal d'aménagement de la Tille aval, de la Norges et de 

l'Arnison. Ce syndicat regroupe 40 communes déjà adhérentes à 6 syndicats, et 14 

autres communes du bassin versant, qui ont été ajoutées (dont Pichanges) sans 

information pr®alable, et sans participer au mode de calcul de lôengagement financier. 

Jôai manifest® mon d®saccord, mobilisé les autres communes dans notre cas, et parlé 

de cette "anomalie" à Monsieur le Préfet. 
 

Nous continuons ¨ faire preuve de d®termination et nous mettons tout en îuvre 

pour faire aboutir nos projets. 
 

Je terminerai ce propos sur une note plus agréable : avec le nouveau prestataire pour 

lôeau et lôassainissement, et malgr® la reconstruction compl¯te de la station 

dô®puration, le prix de lôeau diminuera, et à partir de 2011 nos factures seront moins 

importantes. Je vous invite à lire lôarticle dans les pages qui suivent pour en savoir 

plus. 
 

Christian VANNESTE 
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GGEESSTTIIOONN  DDEESS  EEAAUUXX  EETT  DDEE  LLȭȭAASSSSAAIINNIISSSSEEMMEENNTT  
 

Comme vous le savez probablement, les trois communes Pichanges / Gemeaux / 
Chaignay sont regroupées dans un Syndicat Intercommunal des Eaux et Assainissement 
(S.I.E.A.). Trois délégués de chaque commune siègent dans ce syndicat. 
 
En 2010, nous avons lancé les travaux de notre future station d'assainissement.  
La réalisation de ce projet est nécessaire pour anticiper l'évolution prévisible de la 
population et pour traiter complètement les différents polluants. 
Le coût du projet s'élève à environ 1,5 millions d'euros. Nous avons obtenu des 
subventions de l'Agence de l'Eau ɉΥΦΡȢΡΡΡΉɊ ÅÔ ÄÕ #ÏÎÓÅÉÌ 'ïÎïÒÁÌ ɉΤΩΡȢΡΡΡΉɊȢ ,Å ÒÅÓÔÅ 
ÄÕ ÆÉÎÁÎÃÅÍÅÎÔ ÅÓÔ ÁÓÓÕÒï ÐÁÒ ÕÎ ÐÒðÔ ÓÕÒ ΣΧ ÁÎÓ ÄÅ ΧΡΡȢΡΡΡΉȟ ÁÉÎÓÉ ÑÕÅ ÐÁÒ ÌÅÓ 
économies réalisées ces dernières années par le Syndicat.  
 

0ÏÕÒ ÎÏÔÒÅ ÃÏÎÔÒÁÔ ÄÅ ÆÏÕÒÎÉÔÕÒÅ ÅÎ ÅÁÕ ÐÏÔÁÂÌÅ ÅÔ ÄȭÁÓÓÁÉÎÉÓsement, nous avons choisi 
la LYONNAISE DES EAUX. Celle-ci propose en effet une qualité de service satisfaisante à 
un prix compétitif, et une baisse substantielle de la facture des usagers. 
 

,Á ÆÉÎ ÄÕ ÐÒïÃïÄÅÎÔ ÃÏÎÔÒÁÔ ÄȭÁÆÆÅÒÍÁÇÅ ÁÖÅÃ ÌÁ 3!52 Á ÅÕ ÌÉÅÕ ÌÅ 30/06/2010.  
La nouvelle facturation est différente et la mise en place de la nouvelle tarification est 
ÃÏÍÐÌÅØÅȢ ,Å ÃÈÁÎÇÅÍÅÎÔ ÄÅÍÁÎÄÅ ÕÎÅ ÍÉÓÅ ÅÎ ÃÏÎÆÏÒÍÉÔï ÁÖÅÃ ÌȭÁÒÒðÔï ÄÕ Ψ ÁÏĮÔ 
2007, qui prévoit une part fixe différente. De plus, les 4 tranches de tarification sont 
ÓÕÐÐÒÉÍïÅÓȢ $Å ÃÅ ÆÁÉÔȟ ÃÅÒÔÁÉÎÅÓ ÐÁÒÔÉÅÓ ÄÅ ÌȭÁÂÏÎÎÅÍÅÎÔ ÁÕÇÍÅÎÔÅÎÔȟ ÅÔ ÄȭÁÕÔÒÅÓ 
diminuent. Il est difficile de comparer avec la facturation précédente. 
 

Mais globalement, dèÓ ΤΡΣΣ ÌÅ ÐÒÉØ ÄÅ ÌȭÅÁÕ ÄÉÍÉÎÕÅÒÁ ÄÅ ÍÁÎÉîÒÅ ÓÉÇÎÉÆÉÃÁÔÉÖÅ ÐÏÕÒ Ôout 
le monde, et il est certain que toutes nos factures (eau et assainissement) baisseront, 
ÔÏÕÔ ÅÎ ÆÉÎÁÎëÁÎÔ ÌÁ ÎÏÕÖÅÌÌÅ 3ÔÁÔÉÏÎ Äȭ%ÐÕÒÁÔÉÏÎȢ 

 

 
 

Dans vos boîtes aux lettres, vous avez dû recevoir des informations plus détaillées de la part 

du Président et du Vice-président du SIEA. 
 
 
 


